

入居者・家族・職員・地域 共に歩む “ 心通いあう やまだて家族 ”

山館苑 だより



山館苑の応援団長
【やまちゃん】

春の陽気に誘われて、苑庭の『ばっきゃ』がたくさん顔をのぞかせています。雪解けとともに自然界でも新たな年度が始まろうとしています。

平成20年4月1日に開設となった当苑は、今年度で12年目を迎えることができました。入居者・ご家族・地域・関係機関・職員、多くの方々の支えと尽力のおかげで、今こうして新たな年度をスタートさせることができます。当苑におきましても、人事異動やユニット配置換え等があり、新たな体制の下で入居者・利用者みなさまへ『最幸』の支援ができるように努めてまいります。

当法人の基本理念である『優しさと思いやりの心で利用者本位の介護サービスを提供する』を心に刻み、『やさしさ』『おもいやり』の本質を追求しながら、当苑にかかわるすべての方々へ『笑顔』と『幸せ』の恩返しをしていきたいと考えております。これまで以上に職員一丸となつてがんばっていきたくとおもいますので、ご理解・ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

～入居者・家族・職員・地域 ともに歩む 心通いあう やまだて家族～

～3月の思い出～

ひなまつり



☆4月の行事予定☆

※4/15（水）に予定していた『健康教室』は感染症等の影響により中止とさせていただきます。ご理解のほど、何卒よろしくお願い申し上げます。



家族の絆を確かめあう 残された時間を大切に

